
令和５年度第１回運賃協議会 会議録 

 

１ 開催日時 

令和６年２月２日（金）午後１時１５分から 

 

２ 開催場所 

草加市役所 第二庁舎４階 会議室４Ｃ、４Ｄ 

 

３ 出席者の氏名 

(1)出席者 草加市 髙橋 理絵 委員（会長） 

朝日自動車（株） 田沼 健一 委員 

草加市町会連合会 鳥海 昭美 委員 

（旧）草加市婦人連合会 大谷 久美子 委員 

草加市すこやかクラブ連合会 小暮 徹 委員 

つなぐば家守舎株式会社 中田 亜希子 委員 

 

(2)欠席者 （公社）草加青年会議所 西方 卓也 委員 

国土交通省埼玉運輸支局 坂井 貴夫 委員 

 

(3)事務局 草加市市民生活部      平木 副部長（兼）環境課長 

草加市市民生活部交通対策課 田口 課長 

柴田 課長補佐（兼）交通安全係長 

齋藤 交通政策係長 

家崎 交通政策係 主事 

(株)東京建設コンサルタント 小安氏 

 

 (4) 傍聴者 なし 

 

４ 会議の議題 

議事 パリポリくんバス新田ルートの運賃改定について 

 

５ 配布資料 

・次第 

・資料１  道路運送法改正に伴う「運賃協議会」の設置について 

・資料２  パリポリくんバス新田ルートの運賃改定について 

・参考資料 草加市地域公共交通会議設置要綱（令和６年１月４日改正） 

・参考資料 運賃協議会委員名簿 

・参考資料 席次表  



６ 運賃協議会の設置について 

 

・地域公共交通会議での運賃協議が独占禁止法上のカルテルにあたるとの疑義が生じないよう、

道路運送法の改正が行われたことを報告した。 

・改正に伴い、地域公共交通会議の分科会として「運賃協議会」を設けることで対応することを報

告した。 

・運賃協議会の議決については、出席委員の２／３以上で可決とする旨を説明した。 

・運賃協議会を実施する前には、ホームページにて運賃改定に関する意見を募集する旨を報告し

た。 

 

会長（髙橋会長） 

・事務局からの説明について何かご意見、ご質問はございますでしょうか。ないようでしたら、次

の報告に進ませて頂きます。 

 

一同 

 《承認》 

 

７ 副会長の選任について 

・委員から鳥海委員を副会長として選任する旨が提案され、承認を得た。 

 

８ 会議録の署名について 

・会議録の署名委員については、名簿順に持ち回りになっているため、草加市町会連合会の鳥海委

員とつなぐば家守舎株式会社の中田委員が署名委員の指名を受けた。 

 

  



【議事 パリポリくんバス新田ルートの運賃改定について】 

 

・１０月から始まったパリポリくんバス新田ルートの改善運行について、ルートや利用の傾向等を

報告した。 

・一般路線バスにおいて、人件費、燃料費の高騰等に伴う運賃改定が実施されたことを受け、パリポ

リくんバス新田ルートについても一般路線バスと整合を図るため、運賃改定を行う必要があるこ

とを説明した。 

・市のホームページにて運賃改定の実施についての意見募集を行ったが、募集期間中に提出された

意見はなかったことを報告した。 

 

会長（髙橋会長） 

・事務局からの説明について何かご意見、ご質問はございますでしょうか。 

 

草加市町会連合会（鳥海委員） 

・この運賃改定でパリポリくんバスの採算性はとれるようになってきますか。 

 

朝日自動車（田沼委員） 

・収支が１００％になるということは難しいと思います。ただ、運転手の確保という観点から、運転

手の待遇改善などにつなげられたらと思っています。 

 

事務局 

・他には何かありますでしょうか。 

 

（旧）草加市連合婦人会（大谷委員） 

・どこまで運賃改定が続くのかという懸念があります。なるべくバスを使うようにしており、バス

はありがたく使わせていただいているのですが、今後もずっと上がり続けるということも考えら

れるので。 

 

事務局 

・今回の新田ルートの運賃改定は、一般路線バスと整合を図るという観点での改定でございます。

そのため、今後一般路線バスの運賃改定があった場合は、その都度協議を行わせていただいて決

めていくことになります。 

 

（旧）草加市連合婦人会（大谷委員） 

・わかりました。ありがとうございます。 

 

草加市町会連合会（鳥海委員） 

・大変な状況であると思いますが、維持できないバス路線について、市から補助は出るのですか。 



事務局 

・パリポリくんバスについては補助金を計上しておりますが、一般の路線バスについては、現時点

では補助金は交付しておりません。 

 

つなぐば家守舎株式会社（中田委員） 

・パリポリくんバスの運賃の値上げは今後、北東、南西ルートでもやるということでしょうか。子供

からルートによって値段が違うのはなぜ、などよく聞かれるので。 

 

事務局 

・北東ルート、南西ルートについては、昨年１０月に値上げを行ったという経緯はあります。 

 

（旧）草加市連合婦人会（大谷委員） 

・お子さんはやっぱり純粋に、違うバスに乗るとなんで値段が違うのかなど思うのでしょうね。 

 

つなぐば家守舎株式会社（中田委員） 

・そうですね。値段の改定も一律に行われるのかどうかというところが気になったので。 

 

（旧）草加市連合婦人会（大谷委員） 

・改定は確かに一律にやってもらった方がわかりやすいという面はありますね。 

 

会長（髙橋会長） 

・ご意見の方、ありがとうございます。運賃改定の際は利用者等に周知が行き届くように協議を開

いていければと思います。 

・他に特になければ、運賃改定に向け、手続を進めさせていただければと思います。 

 

一同 

《承認》 

 

 

 

 

 

 

 

署名欄                                     

 

 

                                        


